
Frau Barbara Lanvers: 
Kann die Verwaltung den Gefahrenpunkt am Bahnübergang Baumschulenweg 
beseitigen? Aus Richtung Neubaugebiet quert man hinter dem Bahnübergang die 
Zufahrt der Busse zur Haltestelle Bahnhof und es gibt im Bereich der Ampelanlage 
keinen Aufstellbereich für wartende Personen. Dies führt zu entsprechenden 
Problemen und Gefährdungen. 
 
Antwort der Verwaltung:  
Vielen Dank für den Hinweis, dem die Verwaltung entsprechend nachgehen wird. 

 


